

【2学期 始業式】

2学期がスタートします。
まだまだ残暑厳しいため、リモートで行いました。



生徒会役員と表彰を受ける生徒が、リモート配信教室へ集合

【校長からの言葉】

皆さん、おはようございます。

今日から2学期が始まります。久しぶりに皆さんの元気な姿を見ることができ、とても嬉しく思います。

まず、夏休み中の皆さんの活躍について少しふれてみます。運動部では県大会や全国大会に出場した個人・チームがあり、文化部も発表会やコンクールで素晴らしい発表と成果を挙げてくれています。また、地域のボランティア活動に参加するなど、本校生徒がそれぞれの場で真剣に取り組む姿は、尼崎双星高校の誇りです。

皆さん一人ひとりの努力に心から拍手を送ります。

さて、2学期は1年の中で最も長い学期です。学習に集中できる時間が長く、文化祭などの行事があります。ここで、学年ごとに大切にしてほしいことを話します。



- 3年生の皆さん

進路実現に向けて一層努力が必要な時期です。入試や就職活動は大きな試練ですが、努力を重ねることで必ず成果につながります。最後まで諦めず、自分を信じて取り組んで、仲間と励まし合いながら最後までやり抜いてください。

- 2年生の皆さん

学校生活の中心となる大切な学期にもなります。行事でも部活動でも リーダーシップを発揮する場が増えます。自分のことだけでなく、仲間や後輩のためにどう動けるかが、これから成長を決めていきます。同時に、自分の進路を考え始める大事な時期もあります。自分の将来を見据え、挑戦する姿勢を忘れないで取り組んでください。

- 1年生の皆さん

高校生活にも慣れてきましたね。今学期は基礎を固めるだけではなく、本格的に学びや活動を深めていく時期になって行きます。基本的な生活習慣を確立し、勉強と部活動の両立に力を入れて取り組んでください。今、積み上げる基礎が、2年後・3年後に必ず自分を助けます。どうか小さな努力を大切にしてください。

ここで一つ、私から言葉を紹介します。

「今日という日は、残りの人生の最初の日である。」

過去を悔やむのではなく、未来を恐れるのでもなく、今日からどう行動するかが大切です。
新学期のスタートにふさわしい心構えとして、ぜひ心に留めてください。

2学期は最も長い学期です。だからこそ、一人ひとりが目標を持ち、継続して努力することが大切です。皆さんのが充実した学校生活を送り、大きく成長することを期待しています。

【生徒指導副部長からの話】

『慣れ』についての話

学校生活に慣れることは大切ですが、一人ひとりがマナーを守り、
今学期新たな気持ちで目標をもって 活動してください。



【表彰式】



多くのクラブが夏休み中、活躍をしてくれています。

ひきつづき、いろんなところでの活躍を期待しています。

頑張ってください！！

【生徒会長 あいさつ】

双星祭に向けこの夏、生徒会役員で準備を進めてきました。

各クラス・クラブでの企画書を期限までに提出をお願いします。



尼崎双星生徒一人ひとりの、

実り多い学期になりますように！！